
Aeta 36: En ia eiudaei cie Punta del Este, ei ctía 4 de diciembre de 2Ü1S, en ci

loeei ubieado en Coriero y ealie 19, siendo ia hora 13,50 hs se da coit':ienzo a

ia Sesion Ürdinaria No 36/fg deB lvlunieipio de Punta del Este' con la

asisteneia del A.leatde sr. As:drés ,jafif y los eoneejales -Tltulares' 
il-4n del

Fiuei-to üasañas-y-ilorenera sáder y ios eor1eejares suprentes: Javier

carbailal ,G¡aeiela"eiavijo,§andra eahrera y M* §ac"a Bar*ffio'

LüS Sres. Perez, te,"nos y Echeto eor"nur'¡iearon que ies era irmposible

concurrir a ia sesién de hoY'

GRDEN ffiHL B6&:

@i,1sdeldía27def*cviernbrede2Ü19ytraspesieior:espol"
un n:cnts: de S 33CI,0Üü {pesos tlruÜLlayo$ tresei*ntos treinta rniÉi"

Moeién: Aprohar ei aeta"35l'n§ del aw zz de Noviembre y las transposiciones

p*i o* n:cntc d* .g 33fi,0üS (pesos Ltt"uguayos trescientos treinta mit)' §e

pnoc*de a vCIÉar: §e apnueba pon Ea afirmatíwa: 3 votos: EJmaE¡Emidad'

Antes de proseguir con ia sesiÓn se hace un rnlnuto de sileneio a solieitud de

la Concelal S;"a. ef-"'ú en mernCIria de la üiputacia Elizabeth Arrieta faltecida

recienter:¡ente.
p-asaeos el n¡inuto de si§er:eie se retcrna. la sesión.

fupáá"ot* Zü'i6-BE-ü1-11632 renovaeién cei eontrato de loeat gastrcnémico

"fuilSTER.iÜ$" effi Plaza Artigas, ei Si. Aieaieie ecr:renta CUe nCI han habido

que.!as, n! der¡uncias er: eontla, ni de lcs feriar:tes, que trabajan bien' Y según

eA inforr¡'le de ia DirecciÓn de Tributos se eneL¡entra la día eon ei Gancn'

friááiá-,S-gát; la nenovaciór": dei contrato del Eoeal gastronómico
,,MI§T[RíCS" en ?laza Ariigas, hasia el fir: del períod-o de esta

*JÁ-¡*i*tr*cién. se proeede a *-otan, se apnuebe Ber Ea afEnsmaÉEva: 3 wotos

* UmaetaenEdad'
Rer:oiyaeién sontnatc dc la sra" Lau¡ra Üorualárr, ei §r. A§ealde eGfnenta sohne

otorgar ur¡ aur¡:er¡te al rnor:to de ia *omtrataciÓn ia cuai es de s 18'000

tpescs r¡t"LjEUayos quinee rni$, luega de intereambio de opie'liones se

snocicna aur,',enta,'el montc a $ 2Ü,00Ú (pesos urugL¡ayos veinte mil)"

fr40eión. R.enovar ia eontratacién de la §ra. eorvalá¡r eorr un nronto de s

20,§0ü {pesas urugl¡ayos veinte rnil}, hasta e[ final det períod* de gebiern*'

#;,;;-§ááá.ár*, d* upr*uba por §a a$Erm.¡arEva: 3 worcs - unanEm§dad"

ñ§ sr. Aieaice cornenta que fue r-tiuy ha;eria §a entrega de Eas ir¡antas que [a

genic de §a i-larley *avidsor'¡ eionÓ, para ia Hse¡:e[a 2t '

É¡ sr. Ai*aide ie eeue ffi paiebna ¿i ia üorreejai sra" eabrera para que

ccnlunique sobre ia ¡"e"lni$n por el üAÉV, [a euaÉ no fue rntly fructífera, ya que

s6car6n pensonai, de 5 auxiiiares docentes quedaron 3, si se hubiera sabido

GtO, e*'pt'oba'niá que se Siubierar¡ reduleidos lcs cupo§, l eccinenas y 1

áyuctante de eoeir:u. u *u ic que deian para este año, Ea idea es L¡t¡scar

voluntanio§ pare ayudar'a distnibuir la eormida. La ÉDE\J{ paga toelo, nos de.laron

elegir la eceincru y lu auxiliar de eocina para lo que se va a hab§ar con la

act¡,ral c*eir'¡era *ef *luu ituzaingé, ho'y'va hay nTás de 80 insci'iptos, hray lista

de espe¡"a.
ri Sr.'AÉeaicÉe cor"nenta sohre la apertura de sabres del llamado de rnaestro

;;;;ffi;n;á y a*uio. Se presentáron 6 propuestas,la propuesta l*{o't del Sr'

Jua¡: FabBo Claveríe por s 2Eü,0s0 {pesos urugL,ayos doscientos ochenta



mil)más lva, propuesta No2 Eduardo Padilla por un monto de $8,000(pesos
uruguayos ocho mil) por día y por 90 días facturación mensual,propuesta No3
Walkiria Raquel Reboledo por 12 días de diciembre $23,000(pesos
uruguayos veintitrés mil),por el mes de enero $59,900(pesos uruguayos
cincuenta y nueve mil novecientos)por el mes de febrero $58,000(pesos
uruguayos cincuenta y ocho mil),viernes sábados y domingo de
mazo$25,000(pesos uruguayos veinticinco mil)12 días de abril
$23,000(pesos uruguayos veintitrés mil) todas las ofertas lva incluído. Oferta
No4 presentada por el Sr. Leonardo Melgar presupuesta $ 28,000(pesos
uruguayos veintiocho mil)no lleva iva el precio es por mes. Propuesta NoS
presentada por el Sr. David Passarelli quien presenta 3(tres)variantes a la
propuestas la 1era. S6,000(pesos uruguayos seis mil) 2da.$10,000(pesos
uruguayos diez mil)3er. Propuesta $16,000(pesos uruguayos dieciséis
mil)todos ellos con iva incluído. Propuesta NoG del Sr. Eduardo Padilla por un
monto de $10,000(pesos uruguayos diez mil)por día.
Dado los costos se llamará a una prueba a la Sra. Walkiria Reboledo con
los maestros de ceremonia que propuso los Sres: Daniel Gómez y Eduardo
Tahoada .Se adjudicará el llamado una vez se haya realizado al prueba.
Se prosigue con la solicitud del Salón Benito Stern para la Sra. Rank, artista
pláitica desde el O'tr al 13lUnA.
Moción: Autorizar el salón Benito Stern desde el 1 al 1311120. Se procede a
votar: Se aprueba por la afirmativa: 3 votos - Unanimidad.
Se prosigue con la propuesta de la Sra. Fierro del programa 7 sentidos, se
tratará el próximo año. Queda pendiente.
Se habla de la solicitud del grupo Payasos del Este que concurre al Hospital
de filaldonado para alegrar a los niños y piden juguetes. Se decide hacer una
cgmpaña de recoleccién de juguetes, la cual se iniciará en unos días.
Expediente 2019-88-01-20138 prueba piloto patines GRIN, queda para tratar
en la comisión de Tránsito.
Expte 2019-88-01-19931 solicitud de fondos para la conservación del edificio
ex ANCAP, la Sra. Sader, informa que hay un concurso de la embajada
americana para obtener fondos destinados a la conservación de la estructura
del,ex edifico de ANCAP, se hizo inspección con la Arq. Burg uez y está en un
estado muy lamentable, se va a hacer un presupuesto estimado de la obra,
hay que aprobar el expediente para que se haga un fondo y se incluya el
informe técnics.
Moción:Estar de acuerd{.,con el planteo presentado por la Comisión de
Cultura del Municipio y aiiiobar la posibilidad de participar en el Concurso
Fondo del Embajador párá la Preservación del Patrimonio Cultural,
organizado por Ennbajada de los Estados Unidos en Uruguay, por medio de
la presentación de un proyecto de conservacién del edificio de la ex ANCAP
ubicado en la calle Gorlero y 30 de esta ciudad pasar a la Sub Dirección de
Guttura. §e procede a votar: Se aprueba por la afirmativa: 3 votos -
Unenimidad"
Se habla del tema de la construcción en la Capilla de la Candelaria, el Sr.
Alcalde comenta que lo habló con la Arq. Laguarda, la cual ya envió



no-tificación de detención de la obra, se lee además una nota de vecinos
enviada por mail.
Cultura:
La Concejal Sra. Baroffio comenta sobre !a nota presentada por la Asociación
Civil Tudurí, en la que solicita colocar 3 esculturas de acero pintadas con los
azul, blanco y rojo, una mujer pensando, esta asociación se encarga de
instalar y mantener la obra por 10 años, con apoyo de ta Embajaáa de
Francia.
Moción: Este Municipio ve factible la instatacíén del conjunto de esculturas
"MEDITERRÁNEAS" y sugiere para su ubicación el cantáro frente a la torre
Nueva York en Av. chiverta y Lenguas de Diamante, pda 5 % de la Brava, u
otro lugar que se considere conveniente. Pase a las Direcciones Generales
de CuNtura y Planeamiento y luego al Sr. lntendente, para su consideración
de envío a Ia Junta Departamental. se procede a votar: se aprueba por la
afirmativa: 3 votos - Unanirnidad.
La Concejal Sra. Cabrera comenta sobre la situación de los lobos en las
playas, se podría hacer cartelería para los paradores.
Prosig_ue con el pedido de las rampas en los centros de informes, a solicitud
{" lu Sra. Gonzales, va a informarse bien y !e comunicaran at Sr. Remuñan.
sieñdo las 15,00 horas y no habiendo más temas que tratar, se levanta la
sesión de este concejo, labrándose la presente, que se fírma para
@nstancia en el tugar y fecha indicados al inicio.
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